
 

 

Al Presidente del Consiglio comunale di Siracusa 

All'Ufficio del Consiglio comunale 

e p.c. Al Segretario Generale  

 

a mezzo email istituzionale 

 

INTERROGAZIONE – allagamenti  in occasione delle piogge, adeguamento PAI, caditoie stradali, 

canali smaltimento acque piovane, coinvolgimento ordine professionale dei geologi e assunzione della 

figura del geologo in pianta organica 

 

 

I sottoscritti consiglieri comunali del gruppo di Fratelli d'Italia 

PREMESSO 

• che Via Tisia e Piazza Euripide sono stati interessati negli ultimi anni da lavori di cosiddetta 

“rigenerazione”urbana; 

• che in occasioni delle recenti piogge le suddette aree si sono allagate, costringendo i negozianti di 

via Tisia a spalare acqua e a mettere sacchi di sabbia davanti agli ingressi al fine di evitare 

l'allagamento anche delle proprie attività commerciali; 

• che prima della realizzazione di tali lavori pubblici mai le attività commerciali di via Tisia avevano 

rischiato l'allagamento in occasione delle piogge; 

• che diverse altre zone della città si sono allagate; 

INTERROGANO 

 IL SINDACO E L'ASSESSORE COMPETENTE  

per sapere  

• se conoscono la problematica e quali siano le cause dei recenti allagamenti; 

• se le attività commerciali e/o gli automobilisti abbiano subito danni e se e come intendono 

indennizzarli; 

• se ritengono che le opere su via Tisia e Piazza Archimede siano state eseguite a regola d'arte e, 

in caso contrario, se hanno avviato azioni risarcitorie; 

• come intendano risolvere la problematica sopra indicata prima delle prossime piogge; 

• se in occasione delle recenti piogge, o subito dopo, sia stata effettuata la mappatura delle zone 

cittadine allagate, se sia stato coinvolto l'ordine dei geologi e/o se non ritengono di farlo per 

valutare l'eventuale aggiornamento del Piano di Assetto Idrogeologico (PAI); 

• se sia stata avviata la progettazione di caditoie stradali nelle strade prive di adeguato sistema di 

drenaggio e se siano state trovate fonti di finanziamento a tal fine; 

• quale sia lo stato dell'arte in ordine al canale di smaltimento fino a mare delle acque piovane 

nella zona Pizzuta – Villaggio-Miano, se esista un progetto e in quale fase si trovi, per quale 

ragione eventualmente non sia stato incluso tale progetto tra quelli finanziabili con il PNRR; 

• cosa intende fare per migliorare la resilienza della città con riferimento agli allagamenti 

frequenti in occasione delle piogge in diverse parti della città; 

• se non ritenga opportuno avviare negli uffici pubblici e nelle scuole degli incontri specifici 

informativi in ordine alle misure da seguire, previste dal Piano di Protezione civile, in occasione 

della diramazione dell'allerta gialla e/o rossa; 

• se intenda procedere ad un bando pubblico per l'assunzione di almeno un geologo all'interno 

della pianta organica comunale. 

Siracusa, 09.11.2024                      Paolo Cavallaro 

                     

 

 

                                                                    

                                                                                   Paolo Romano 
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